
 

 

CONSIGLIO DIRETTIVO AIFM 

Online, 31 gennaio 2024 ore 16:00 – 18:00 

 
Presenti: il Presidente Carlo Cavedon, il Vice-Presidente Danilo Aragno, il Past 
President Michele Stasi, il Segretario Generale, Caterina Ghetti, Luca Bernardi, 
Simone Busoni, Vittorio Didonna, Cinzia Pettinato, Anna Brogna, Cristina Lenardi, 
Marco Felisi, Sara Parabicoli e Claudia Biasibetti (Symposium).  
 

 

1. Comunicazioni del Presidente 

a) Il Presidente riferisce di una recente riunione con Colella e Twister in cui 
si è parlato della sede del Cardello. Colella ritiene difficile si possa 
trasferire li la sede AIFM perché è necessaria l’approvazione di tutte le 
società coinvolte. Stasi incontrerà Colella il prossimo 9 febbraio e 
approfondirà la questione. Si inizierà con un contratto di affitto a lungo 
termine. Colella preparerà il contratto e stabilirà con Stasi le date da 
riservare ad AIFM. 

b) Novario ha inoltrato una PEC a AIFM, SIRM e Ordine lamentando il 
diverso trattamento riservato ai soci AIFM da parte di SIRM 
relativamente alle condizioni di iscrizione e di partecipazione ai gruppi di 
lavoro 

c) Come da noi richiesto, la SIRM ha definito una quota agevolata per 
l’iscrizione al Congresso SIRM degli specializzandi in fisica medica. La 
stessa cosa è stata chiesta ad AIMN e ottenuta e i soci AIFM potranno 
usufruire della stessa quota dei soci AIMN. Felisi comunica che si sta 
tentando di creare uno spazio per i giovani in entrambi i congressi, ma si 
stanno incontrando difficoltà. 

d) Meeting ICRP: si è comunicata la disponibilità a contribuire con una quota 
di 3000 euro. Si chiederà la moderazione di una sessione da parte del 
Presidente e una relazione a tema che sarà definita nei prossimi giorni. 

e) Sicilia: la problematica del Policlinico di Palermo non ha avuto sviluppi. 
Salerno è intanto diventato direttore in un’altra Azienda. Pare che sia 
stata introdotta una Struttura di radiologia pediatrica e Radioprotezione. 
Nel caso si procederà con una nuova diffida. 

f) Impianti aerazione RM: Brogna sin fa portavoce del Gruppo Regionale 
siciliano che chiede ad AIFM di richiedere una interpretazione ad INAIL 
sull’argomento. Ghetti e Bernardi ritengono che tale richiesta debba 
essere fatta dalle aziende direttamente interessate. Si concorda però 
sulla possibilità di aprire un tavolo condiviso con INAIL su queste e altre 
tematiche. 

g) Elezioni ESTRO: è stato chiesto di appoggiare la candidatura di Barbara 
Jereck di Milano ma si decide di non esporsi essendoci anche la 
candidatura di un fisico medico. 



 

 

h) Si approva la richiesta della Rossetti di proporre l’ingresso della Castriconi 
nel Working Group EFOMP da lei coordinato. Il Segretario Generale ne 
darà comunicazione al Segretario Generale EFOMP.  

i) Come proposto dal Segretario Generale EFOMP, il Presidente proporrà 
alla Segreteria EFOMP la candidatura di Avanzo per il Comitato Scientifico 
EFOMP.  

j) Policy Statement AIFM sul Fisico Medico: sono state preparate (e saranno 
a breve inviate) le lettere per la trasmissione del documento ai Ministeri 
e istituzioni interessati. Il PS sarà presentato nella Scuola di 
Radioprotezione. 

k) Si approva la richiesta di Moccaldi (AIRM) di partecipare ad una Tavola 
Rotonda al Congresso che si terrà a Reggio Emilia il 20-21/5 con ANPEQ e 
AIRP. Si proporrà come tema la collaborazione tra le diverse figure 
responsabili della sicurezza in ospedale. Occorrerà identificare la persona 
non essendo disponibile il Presidente. Aragno ricorda che in quei giorni si 
terrà a Roma La giornata del Fisico e del Chimico. 

l) La Paruccini e il GL sulla Radiologia Digitale avevano sollevato la 
questione relativa alla difficoltà di eseguire i controlli di qualità sugli 
angiografi in assenza dei software UQCM che risultano molto costosi. 
Busoni ritiene utile fare formazione a coloro che sono coinvolti in fase di 
stesura di capitolato, in modo che gli stessi vengano compresi. Stasi 
ricorda che attualmente non sono previsti Gruppi Tecnici nelle gare 
Consip, ma in futuro si chiederà di prevederli nuovamente. SI ritiene 
opportuno scrivere un breve documento con la Paruccini da inviare ai 
Soci tramite Newsletter. 

m) Il Responsabile della Qualità conduce il Riesame della Direzione circa lo 
stato del Sistema Qualità AIFM presentando lo scenario attuale con rischi 
e opportunita, i risultati ottenuti nel 2023 e le possibili strategie di 
miglioramento.  
 

2. Congresso 2025 

Nella riunione di dicembre 2023 il CD aveva deliberato la sede di Milano a 
condizione della sostenibilità economica della stessa. Symposium presenta i 
risultati delle analisi condotte su diverse sedi. La soluzione migliore sarebbe il 
MICO che però è disponibile solo a giugno ed è molto caro (oltre 135 keuro). In 
alternativa sono stati valutati 4 sedi alberghiere (Marriott (chiuso per 
ristrutturazione), NH di Assago, Quark Hotel e UNA Hotel) e una sede da 
allestire. Tutte le sedi presentano limiti di costi e posizione. La Del Vecchio ha 
suiggerito di valutare altre sedi che saranno quindi prese in considerazione da 
Symposium. Si rinvia ogni decisione al prossimo CD. 
 
Il prossimo CD si terrà in presenza l’8 marzo a Milano. 
  



 

 

Il CD si chiude alle ore 18.00 
 

        IL SEGRETARIO GENERALE 
                       

 


